

勝昭 (市民連合クラブ)

## 水循環基本法に基づき 地下水の現状調査に着手せよ 調査の必要性を研究したい

地下水の現状調査に着手 体の責務を果たすために 基本法にある地方公共団 枯れたり、湧水量が減少 )たりしている。 水循環 専門家に依頼して、 市内では井戸が 竹島

渇は、 地域の実情に応じて地下 保全と利用を図るため、 した。水循環基本計画で 調査は行っていませんで れまでは専門家等による 因と考えられますが、こ が減ったことが大きな要 しては。 持続可能な地下水の 地下に浸透する水 用水路等の整備に 井戸水等の枯

の選定、

罰則の適用等が

指定範囲、 た結果、

規制対象事業

います。 は、 流する取り組みを行って 公園で水生生物等を捕獲 西小学校では、 学校では、白上湧水公園 進等への取り組み状況は。 います。下切田小学校で 校内で飼育しています。 ている水生生物を捕獲し、 で絶滅危惧種に指定され 水循環に関する教育の推 示されている、健全な 学区の川に稚魚を放 その生態を調査して 昨年度、 沼袋名水 藤坂小

治体や、

同様の条件であ

伴った深い学びにつなが 導していきます。 育の充実について、 境の保全も含めた環境教 境を教材とし、実体験を 訪問等を通じて各校へ指 っています。今後も水環 いずれも学区内の水環 学校

ことを位置づけているの 携の一環として推進する 水マネジメントを流域連

水は、何の保全策も講じ 前のように利用している 議員私たちが当たり

したいと考えます。

水循環基本計画

調査の必要性を研究

約束されたものではない 向けた調査研究の状況は。 水道水源保護条例制定に なければ、将来にわたり 当市と同 特別養護老人ホームの状況は



る秋田県潟上市を調査し

水源保護区域の

浅井戸で取水している自 様に地下水を水源とし、

ームは、 所待機者数はどれくらい ホームの数、定員数、入 ると聞く。特別養護老人 く、待機している方もい 入所希望者が多 特別養護老人ホ

ています。

れていることから、

その内容について検討し

多くの自治体で課題とさ

備計画では、 53名です。 れている入所待機者数 9名です。 4施設あり、 平成29年12月時点で 第7期施設整 自宅で介護さ 平成30年度 定員は25 当市には

水は絶えず循環する生命の源

か。

29名の地域密着型特別養 民のみが入所できる定員

歩いた距離の目安を示す い歩道があるところに、 から平成32年度までに市

る一番簡単な方法だ。広

4

平成32年度までに 施設ふやす予定

することであると考えて

みずからが行動し、実践

軽に取り組める運動を重

います。市は、誰でも気

のために重要なことは、

健康維持

を整備する考えは。 表示板や休憩用のベンチ

舛 甚 英 文 (日本共産党) 要と認めるものとなって 名簿への登録対象者は、 方などのほか、市長が必 のみで構成される世帯の の方、70歳以上の高齢者 70歳以上のひとり暮らし る考えは。 のひとり住まいの家庭を 把握できていない。町内 り暮らしの高齢者を市は ているため、事実上ひと 住民票をもとに作成され 護老人ホームを1施設増 ていない方でも、 います。名簿に登録され 健康福祉部長要支援者 調べた上で名簿を作成す ながら、事実上の高齢者 会や民生委員の協力を得 議員要支援者名簿は 設する予定です。

ングは、 録が望ましい方であれ 長や民生委員から見て登 対象に加えます。 介護予防や健康 散歩やウオーキ 町内会

維持のために自分ででき





えています。